

はなみずき



学校だより
鶴岡市立朝陽第四小学校
令和5年11月24日

朝陽第四小学校創立10年記念式典

また、未来の四小へ向けて歩みます！



11日土曜日、本校の創立10年記念式典が行われました。28名のご来賓の皆様と児童、教職員で執り行われた式典では、3校の統合による新たな友だちとの出会い、校区の広がりによる新たな学びの誕生など、これまでの歩みに感謝しました。そして、先輩が築いた伝統を引き継ぎ、これからも、ますます高みを目指しながら、未来に向けて四小らしい校風の創造へと参加者全員で決意を新たにしたいように思います。また、来賓の皆様からは、児童の姿勢、踊りや群読、校歌合唱など立派だったという、たくさんのお声をいただきました。

創立10年記念事業の実施について、PTA 陽光会役員のみなさんに実行委員としてお力添えいただきました。また、祝賀会にご参加いただいた町内会等の会長様、保護者の皆様、歴代校長はじめ旧職員の皆様に心より感謝申し上げます。四小全員で、また、一步、一步と前へ進んで参ります。今後とも、ご理解とご支援、ご指導をお願いいたします。

ご支援に感謝！地域で学ぶ、四小っ子



七日台に登り、歴史を学ぶ6年生
(田川)



SDGsを学ぶ4年生
(湯田川・田川)



足湯につかる
3年生(湯田川)



2年生町たんけん
(第四学区)



湯田川でウォークラリー
(5年生)

今年も学区に出かけての学習が行われました。教室の中とはまた違って、生き生きと学ぶ様子が見られました。学習の受け入れに当たっては、田川、湯田川自治会、各施設の皆様にご理解とご協力をいただき心より感謝いたします。今後、まとめの作成等を行いながら学びを自分のものにしていく予定です。

コロナの影響を受けてここ数年は十分な活動ができませんでしたが、やっと校外での学習もできるようになってきたところです。校区の特色を生かした学びを大切にしていきたいと思っております。1年生から6年生まで、より効果的に学習が進められるように工夫していきます。今後とも地域の皆様の情報提供や、ご支援よろしくをお願いいたします。